



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Swisslos-Sportfonds: Finanzielle Unterstützung an den FC Basel betreffend den Ersatz der Flutlichtanlage im Stadion St. Jakob-Park

P231730

1. Der Regierungsrat genehmigt einen Beitrag aus dem Swisslos-Sportfonds an den FC Basel in der Höhe von maximal Fr. 600'000 oder maximal 34,3% der Gesamtinvestitionssumme für den Ersatz der Flutlichtanlage.

Begründung

Der FC Basel ist neu zuständig für den Mieterausbau im Stadion St. Jakob-Park und damit auch für die Flutlichtanlage. Diese muss nach über 20 Jahren erneuert werden. Die Betriebssicherheit ist nicht gewährleistet und der Stromverbrauch gross. Der FC Basel möchte die Flutlichtanlage neu auf LED umstellen und hat für dieses Projekt ein Gesuch beim Swisslos-Sportfonds eingereicht. Der Regierungsrat unterstützt die Absicht des FC Basel und genehmigt einen Beitrag aus dem Swisslos-Sportfonds von maximal 600'000 Franken bzw. maximal 34,3% der Gesamtinvestitionssumme an eine LED-Flutlichtanlage. Damit wird eine Aufwertung des Stadions im Hinblick auf die Women's Euro 2025 ermöglicht.

